

# 村の出来事

村内の出来事、話題  
をお届けします

## へき地保育所でクリスマス会



12月19日に占冠へき地保育所、24日にトナムへき地保育所でクリスマス会が行われました。  
大きな白い袋を持って登場したサンタクロースから、園児一人ひとりにプレゼントが手渡されると「ありがとう」と、うれしそうにお礼を言っていました。  
サンタクロースとの記念撮影後は、お母さん手作りの美味しい食事を楽しみました。

## クリスマスふれあい昼食会



サンタとトナカイ  
でクリスマス気分

12月26日、クリスマスふれあい昼食会がコミュニティプラザで行われ、体操やゲームを楽しみました。  
テーブルにツリーの絵の紙が置かれ、点数のついた場所に、息を吹きかけながら紙コップを置くというゲームで、みんな一生懸命「フー」と息を吹きかけ、酸欠にならない程度に頑張りました。  
ふれあい昼食会は年4回、65歳以上の独居世帯を中心に行われ、この日は、お弁当の他に甘いクリスマスケーキもいただきました。

## 読み手の声に集中して 新春子ども会カルタ大会



1月18日、子どもカルタ大会が、コミュニティプラザで開催されました。下の句百人一首を5日間練習してきた5チーム15人の子どもたちが出場し、熱戦を繰り広げました。百人一首に初めて挑戦する低学年は、目の前の札の読みを確認しながら、一生懸命札を探し、高学年は、慣れた手つきで「ハイ」と声をあげ、あつという間に札を奪っていました。  
冬休み最後のこの日、子どもたちは日本の伝統「百人一首」を楽しみました。

## 神奈川県瀬谷高校修学旅行生 除雪体験を通じ交流



除雪用具授与式

1月8日、修学旅行で訪れた神奈川県瀬谷高校の修学旅行生308名が、各家庭や施設など約30か所除雪体験を行いました。この日は、道内各地で暴風雪に見舞われ大雪が吹き荒れる天候でしたが、寒さを忘れ体を熱くしながら精力的に除雪に取り組みました。除雪体験後は、占冠中学校体育館で修了式が行われ、生徒から雪かきやママさんダンブなど305点の除雪用具が村へ寄贈されました。村からは除雪支援と用具の寄贈に対する感謝状を手交しました。

翌日9日には、星野リゾートトマムにおいて夕食会が行われ、除雪体験の受入世帯の村民ほか30名が参加し、生徒との交流を深めました。

深雪の中に飛び込む生徒や黙々と除雪を続ける生徒など様々に雪と触れ合い、「神奈川の雪とは違い、こんなにきれいな雪が見れてよかった。」「ふわふわしていて軽い雪だったが、除雪は大変だと思う。」などの感想がありました。



夕食会で村民の話に聞き入る生徒たち



## 第3回トマム活性化推進協議会 を開催しました



協議会の会議は公開されており、傍聴が可能です。また、協議会の資料は村のホームページ（集落対策のページ）に掲載しております。

12月17日に第3回トマム活性化推進協議会が行われました。

本協議会は、トマム地区における今後の方向性や地区の活性化に向けた対策を検討するため、住民の代表や（株）星野リゾート・トマム、村を構成員として、これまで会議を行っています。

第3回会議では、10月に開催された「第1回地域の未来を語る会」の開催状況などについて事務局（村企画商工課）から報告があったほか、これまでのアンケート調査結果や住民の皆様のご意見をもとに事務局で作成した集落対策方針の素案について協議が行われました。

各委員からは、素案の内容に関する様々な意見が出され、活発な議論が行われたほか、協議された集落対策方針は、「第2回地域の未来を語る会」において、地区住民の皆さんに案としてお示しし、ご意見をいただくことが決定しました。

本協議会は、今後も集落対策方針の策定に向け、取組を進めてまいりますので、協議会の取組に対するトマム地区の皆様のご理解と、多くのご参加をお願いいたします。